

ad 0330

CULTURA

El Nuevo Siglo

p. 14

MARTES 14 DE MARZO DE 1989



## Premian a Escritores Con Beca de Residencia

• Marta Blanco y Jaime Quezada fueron galardonados por la Fundación Andes y las Universidades de La Serena y Austral.

Ayer fue firmado el convenio que otorga las becas "Escritores en Residencia" a la periodista Marta Blanco y al poeta Jaime Quezada. La distinción fue otorgada por la Fundación Andes y las Universidades de La Serena y Austral de Valdivia. El convenio fue firmado en la sede de la fundación y en la ocasión estuvieron presentes el gerente general de la fundación Hernán Larraín, el vicerrector de la Universidad de La Serena Claudio Ihl, la representante del prorector de la Universidad Austral Mireya Sierpe, el escritor y miembro del jurado calificador Enrique Lafourcade, además de los escritores galardonados.

Los nombres de los profesionales favorecidos fueron sugeridos al directorio de la fundación Andes por un jurado integrado por Raúl Zarita y Enrique Lafourcade. Además actuó como asesor el escritor Jorge Edwards.

Según este convenio la Fundación Andes se compromete a entregar 10 mil dólares durante diez meses a cada escritor, mientras la universidad respectiva se hará cargo de los gastos de alojamiento y mantención. El convenio exige a los favorecidos dedicar media jornada a su trabajo junto a la universidad ya sea a través de talleres, seminarios u otra forma que acuerden. Además dedicarán otra media jornada a la materialización de un proyecto que presentaron a la fundación al momento de postular a la beca.

Marta Blanco nació en Viña del Mar y se ha destacado en diversos ámbitos de nuestra vida cultural. Escritora y periodista, fue subdirectora de revista Paula entre 1974 y 1980. Entre el 83 y el 84 fue directora ejecutiva de Canal 11 y durante algunos años fue la agregada cultural de Chile en Francia. Ha publicado los libros "La Generación de las Hojas", "Todo

es Mentira", "Cuentos" y "Entrevistas". Su trabajo como "Escritora en Residencia" lo desempeñará en la Universidad de La Serena.

Por su parte Jaime Quezada, nacido en Los Ángeles, se ha desempeñado como poeta, escritor y crítico literario. Vicepresidente de la Sociedad de Escritores de Chile, ha participado activamente en la creación y realización de numerosos talleres, seminarios y jornadas culturales, siendo distinguido con los siguientes premios: Alerce, SECH, 1968, Pedro de Ota, etcétera. Su creación literaria incluye distintos géneros. En poesía "Poemas de las Cosas Olvidadas" y "Las Palabras del Fabulador". En prosa "Leyendas Chilenas", "Quién es Quién en las Letras Chilenas", y "Un Viaje por Solentiname". Su beca como "Escritor en Residencia" la desarrollará en la Universidad Austral.

## Premian a escritores con beca de residencia [artículo].

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Premian a escritores con beca de residencia [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)